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Herr Jäkel erkundigt sich, wann die geplanten und zugesagten Wassersäcke in Eiche (Am Alten 
Mörtelwerk) umgesetzt werden. 
 
 
Im Nachgang zur Sitzung teilt die Verwaltung folgendes mit:  
 
Im Stadtgebiet konnten 562 Baumbewässerungssäcke gehängt werden, die über die nächsten 
Wochen mit einem weiterführenden Monitoring betraut sind. Aus den zu erwartenden Erkenntnis-
sen, bezüglich möglicher Folgekosten durch z.B. Vandalismus, Zweckentfremdung oder im Um-
gang bezüglich der Handhabung/ Bestückung, ist bei einem positiven Verlauf sowie der Akzep-
tanz seitens der Bürgerinnen und Bürger mit einem weiteren Aufstocken der Quantitäten in 2021 
zu rechnen.  
 
 
 
Frau Dr. Laabs erkundigt sich nach dem Servicepoint der Deutschen Bahn, der sich nicht mehr 
an der gewohnten Stelle befindet und ob Tickets jetzt nur noch online erhältlich sind. 
 
Mehrere Mitglieder, darunter Herr Finken und Herr Jäkel, erläutern, dass dies nicht der Fall sei. 
Herr Jäkel weist darauf hin, dass sich der Servicepoint mit zwei Ticketschaltern wieder an seiner 
ursprünglichen Stelle befindet. 
 
Auch Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) bestätigt, dass Tickets nach wie vor direkt er-
hältlich seien.  
 
 
 

 


